

Movistar confirma falla en el servicio por corte de fibra

Autor Administrator
Wednesday, 07 de September de 2016
Modificado el Tuesday, 06 de September de 2016

La empresa telefónica Movistar confirmó a través de un mensaje en sus cuentas de Twitter la existencia de fallas que afectan el Oriente del país.

En este momento, inconvenientes con voz y datos por corte de fibra afectando zonas Oriente del país. Disculpe las molestias afirmó la empresa a través de la red social.

Desde temprano en la mañana usuarios de Movistar reportaron en las redes la falla en el servicio, que se estima comenzaron ayer lunes cerca de las 11 de la noche.

La empresa no ha dado más detalles con respecto a la falla o sobre cuanto tiempo durará.

<http://www.finanzasdigital.com/2016/09/movistar-confirma-falla-en-el-servicio-por-corte-de-fibra/>